

LA PATRONA LA IMPLACABLE

Hoy, Morena ataca por lo que votó antes Incongruente sanción a Karim Carvallo La justicia si es necesaria en el Edomex Presa Madin se recupera, pero contaminada Liquidan a Nueva Alianza; PRD se reorganiza

... Morena ya está reconociendo que muchas de las iniciativas que en su momento apoyó, hoy en día contravienen la vida política y la credibilidad de los propios institutos que representan...

... Actualmente, la virtual Presidenta de México, Claudia Sheinbaum está promoviendo que para la próxima Legislatura federal, no haya más diputados y senadores "plurinominales" ...

... Precisamente en la propuesta de reformar al Poder Legislativo, la primera mujer mandataria de nuestro país, ha externado su interés en eliminar las 200 diputaciones plurinominales, y las 32 que existen en el Senado...

... Según ella, sería una disminución en recursos públicos y en burocracia...

... Asimismo, próximos legisladores federales de ese partido guinda, quienes están por tomar posesión en octubre próximo, están promoviendo entre su bancada, impulsar una reforma constitucional, que elimine la reelección de todos los funcionarios de elección popular...

... En este caso, la finalidad es que esta nueva reforma sea avalada y pueda entrar en vigor en el 2027...

... Actualmente, las leyes permiten a los senadores y diputados federales reelegirse, posibilitando que ocupen sus cargos por hasta 12 años...

... Mientras que, los diputados locales y alcaldes, solo pueden reelegirse una vez, extendiendo su mandato a seis años...

... Cabe recordar que estas reformas fueron establecidas bajo el mandato del ex presidente Enrique Peña Nieto, y que la perpetuidad en el poder a contribuido a la injusticia social, en la mayoría de los casos...

... Ya le empezaron a mancharle la camiseta a la Cuarta Transformación, al menos en el Estado de México...

... Resulta que el advenedizo morenista, traidor tricolor, como lo es el ex alcalde de Cuautitlán Izcalli, y hoy "flamante" diputado electo por el Distrito 43 de dicha demarcación, por el partido Morena, Karim Carvallo Delfin, le apuntó un punto negro de inicio a su bancada, al quedar inscrito en el padrón de ¡violentadores políticos! por razones de género...

... Fue catalogado así por el Tribunal Electoral del Estado de México por afectar el derecho humano de las mujeres a ejercer el voto y ser electas en los procesos; a su desarrollo en la escena política o pública, ya sea como militantes en los partidos políticos, aspirantes a candidatas a un cargo de elección popular, a puestos de dirigencia al interior de sus partidos o en el propio ejercicio de un cargo público... ... El caso de Carvallo fue porque emitió expresiones que involucran estereotipos de género y diferencias sexo-genéricas, al referir el estado gestante de Joanna Alejandra Felipe Torres...

... Joanna F. Torres, contendió por el mismo distrito, bajo las siglas de la coalición PAN PRI y PRD... En un debate organizado por medios locales, Carvallo no acudió...

... Sin embargo, justificó su ausencia, señalando que no quería causar un disgusto a su adversaria por su estado gestacional, lo que generó un escándalo...

... Se supone que esta acción representa una sanción directa para Morena, quien siempre ha defendido a las mujeres en todos los ámbitos...

... Pero, la duda, o más bien dicho, la incongruencia, es que la sanción para el próximo legislador, es solo quedar inscrito en el mencionado padrón, ¡solo por seis meses!...

... ¡Uy, qué gran ordenanza!... Mejor hubiera sido quitarle el cargo o cuando menos haberlo obligado a una disculpa pública...

Hasta el momento, los de la 4T, no se han pronunciado al respecto...

... Pues resulta que en el Edomex si utilizan y no menos precian la labor de jueces y ministerios públicos...

... Para la gobernadora Delfina Gómez es importante el tema, y anunció su estrategia de realizar en este mes que corre, "Caravanas Itinerantes por la Justicia Social", que llegarán en al menos, 11 municipios de la entidad, acercando directamente a las comunidades, 90 trámites y servicios gratuitos, de 23 dependencias estatales y federales, para garantizar el acceso a la justicia...

... El objetivo, a decir de la mandataria mexiquense, es claro... Reducir el rezago jurídico, y acercar trámites y asesorías directamente hasta las comunidades, a un bajo costo o de manera gratuita...

... Refiere que este programa que es de carácter permanente, y llegará durante este mes a municipios como: Texcoco, del 1º al 4 agosto; Tlatlaya y Chalco, del 7 al 9; Amatepec y Otumba, el 10 y 11; Metepec, del 14 al 16; Tecámac, del 14 al 18; San Antonio la Isla, 17 y 18; Ecatepec, del 21 al 25; Toluca y Tlalnepantla del 28 de agosto al 1º de septiembre...

... La perspectiva es que, cuando menos, las caravanas visiten en dos ocasiones los 125 municipios de la entidad, lo que traerá beneficios jurídicos y económicos a las familias de la entidad que tienen este tipo de necesidades...

... Autoridades relacionadas al tema hídrico, están reconociendo que la crisis del agua en las presas, está superándose día con día, con las últimas precipitaciones que se han dado en la entidad...

... Sin embargo, ahora también, en algunos almacenamientos del líquido, se han percatado que existe la problemática de la contaminación en grado superlativo...

... Tal es el caso de la Presa Madín, en territorio de Atizapán de Zaragoza, donde los mismos vecinos de la zona apremian la urgencia de resolver la situación de dicho embalse, si es que se quiere seguir utilizando el beneficio del elemento, para uso de la población...

... Ante ello, la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) ya tomó cartas en el asunto, y se comprometió a que, en un lapso no mayor a 15 días, se comenzará a trabajar en ese plan hídrico y ecológico, que beneficiará a la población de Atizapán de Zaragoza

y otros municipios...



... De esta forma, se tiene contemplado diseñar un sistema primario para hacer biodigestión y captar las bacterias, para pasar a un sistema natural con humedales con plantas como algas y especies acuáticas y subacuáticas, midiendo la calidad del agua...

... Y es que, asimismo, en los estudios más recientes, se detectaron emergentes, químicos, hormonas y residuos químicos de productos de medicinas, que dañan a la salud de las personas que consumen el agua y de los seres vivos de la presa, por ello, la urgencia de hacer los humedales...

...

... Finalmente la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la resolución del Tribunal Electoral del Estado de México, la designación de un interventor para iniciar el proceso de liquidación Nueva Alianza Edomex, luego de no obtener el 3% de la votación distrital en las pasadas elecciones del 2 de junio, en tanto que la dirigencia de Nueva Alianza Estado de México expresó su desacuerdo y condenó la reciente decisión de los magistrados...

... Quien estuvo a punto de padecer esta situación, pero ahora resurge como el "ave fénix", en el PRD mexiquense...

... Recientemente celebró el Décimo Séptimo Pleno Extraordinario del IX Consejo Estatal, un evento de gran trascendencia en la vida de este instituto político, para sentar las bases para su consolidación como partido local, logrando la aprobación unánime de todos los puntos presentados por los más de 100 consejeras y consejeros presentes...

... Dicen que su pleno extraordinario marca un nuevo capítulo en la trayectoria del perredismo en el Estado de México, ya que se avanza con firmeza y en unidad, hacia la consolidación local y el fortalecimiento de sus estructuras internas...

... Vamos a ver si logran reposicionar al PRD mexiquense, con una nueva estrategia electoral, con una re organización del partido del sol azteca, para lograr sobrevivir en el devenir de la política actual...